
 

 

 

 

 

第７回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和４年１２月６日 １７：００～１８：１０ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   副校長 

【教員からの相談】 

・３年生の担当教員から、アンケートへの協力依頼がありました。総合の学習で「落合にしかないすてきなこと」に

ついて学んでおり、地域住民としての意見も伺いたいとのことでした。 

・２年生の担当教員から、展覧会に向けて段ボールをたくさん使用したいとの話がありました。西落合にある川藤

商会を紹介し、段ボールをいただけるように連絡することになりました。 

・４年生の担当教員から、総合の学習で学んだ落合の染め物を多くの人に知ってもらい、残していきたいと子ども

たちは感じたようです。地域に住む大人の考えも知りたいとのことで、アンケートへの協力依頼がありました。 

【代表挨拶】 

１２月に入り寒くなりましたが、子どもたちは元気に登校しています。音楽学習発表会では合奏・合唱ともに素

晴らしい発表でした。感染対策をし、指導してくださった先生方のお陰です。ありがとうございました。 

【校長挨拶】 

２学期も残りわずかとなり、コロナだけでなくインフルエンザの感染も心配な季節になりました。音楽学習発表

会では、例年より短い時間になりましたが、合奏・合唱を子どもたちは３年ぶりに練習し、保護者の前で発表する

ことができました。業者の方に DVDの制作を依頼し、購入も可能になっております。 

近隣の落合第一小学校と落合第四小学校では、周年行事がありました。高学年児童が参加し、それぞれ自

校の成り立ち等を振り返り祝っていました。西落合町会のもちつき大会も開催され、多くの子どもたちがもちつき

体験をしていました。感染対策をしたうえで、さまざまなイベントが再開され、子どもたちが喜んでいる姿を見るこ

とができるようになってきました。 

【地域協働学校運営協議会の活動について】 

西澤会長が、活動実施一覧をアーカイブで管理できるようエクセルデータを作成しました。学校側で実施した

ものを入力し、管理できるようにお願いしました。 

【意見交換】 

・音楽学習発表会では、子どもたちの演奏が素晴らしかった。最後に大人も一緒に歌えるようになると良い。 

・今後の活動として卒業茶会ができれば良いが、今年度はどのように実施できるか、感染対策を考慮し実施に向 

けて話し合えればと思う。 

・教育委員会として飲食について全面禁止しているわけではなく、各校で工夫して調理実習も実施している。地 

域差や各学校での感染状況・学校規模が違うので、各学校の判断に任せている状況である。 

・落合地区では、小学校６校と中学校２校で、行事の開催方法について話し合って行っている。 

・教員がコロナに感染又は濃厚接触者になると、対応が大変なのが現状だが、それは一般企業や行政でも同じ 

状況だと思う。短期間なので、代替教員を置くことはできない。 

・子どもたちにコミュニケーションの基本として、さまざまな「あいさつ」の大切さを理解し身に付けてもらいたい。 

【次回の予定】  令和５年１月２４日（火） １６：３０～ 
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